



Schülerteam der Schule am Schloss erzielte den 1. Platz beim Planspiel Börse

Im Oktober 2015 war die neue Spielrunde beim Planspiel Börse gestartet, an der auch wieder die Schule am Schloss teilnahm. In den insgesamt zehn Wochen hatte die Gruppe von Mathe-Lehrerin Mechthild Ahaus-Borchers mit 350 anderen Teams der Sparkasse Emsland an der Börse spekuliert. Das fiktive Startkapital betrug 50000 Euro. Dabei erreichte das Team „Ahaus Lieblinge“ den 1. Platz mit einem Nachhaltigkeitsertrag von 2.672,40 €.

Bei der Nachhaltigkeitsbewertung steht sozial ökologisch sinnvolles Wirtschaften im Mittelpunkt. Die Sparkasse Emsland fordert mit dem Planspiel Börse auf spielerische Art und Weise die Aktienkultur. Die zehn besten emsländischen Teams waren von der Sparkasse Emsland in das Bowlingcenter Werlte zur Siegerehrung eingeladen.

Das Foto zeigt das Team „Ahaus-Lieblinge“ von der Schule am Schloss mit Frau Ahaus-Borchers und den Organisatoren von der Sparkasse.

Text: Gisela Arling

Foto Sparkasse